

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pesan Akidah menjelaskan tentang setiap orang tua hendaknya mendidik anak diniatkan karena Allah, data kedua menjelaskan tentang kita harus yakin rezeki ada di tangan Allah, sedangkan data ketiga menjelaskan tentang sedekah di jalan Allah berarti percaya kepada Allah sebagai penjamin rezeki.

Pesan akhlak menjelaskan tentang orang yang memaafkan orang lain yang mendzoliminya adalah orang yang kuat dan orang yang mulia, data kedua menjelaskan tentang pada dasarnya semuanya milik Allah, manusia tidak punya apa-apa, jadi apa yang mau disombongkan, sedangkan data ketiga menjelaskan tentang sayangi saudaramu sebagaimana orang yang punya sifat kasih sayang agar keberkahan itu dekat pada dirinya dan akan dimasukkan Allah kedalam surga-Nya.

Pesan syariah menjelaskan tentang kita menjadikan sholat sebagai kebutuhan dan bukan beban, data kedua menjelaskan tentang orang yang mulia adalah orang yang bertakwa kepada Allah dengan mengerjakan perintah-Nya dan menjauhi larangan-Nya, sedangkan data ketiga menjelaskan tentang selalu laksanakan sholat sunnah sebelum subuh dan sholat fardhu subuh supaya selamat dunia akhirat.

Berdasarkan pengamatan peneliti, dapat disimpulkan bahwa masing-masing dari ketiga pesan tersebut terdapat gambar yang membahas permasalahan berbeda terkait dengan urusan dunia. Pesan dakwah disampaikan secara menarik kepada khalayak dengan menggunakan kemasan yang lugas, menarik, dan kaya konten.

Respon postingan yang dibuat pada akun @religiislamindonesia terdiri dari komentar positif mengenai permasalahan yang diangkat dalam dakwah melalui video berdurasi pendek yang diposting di akun tersebut. Selain itu, komentar yang ditinggalkan penonton berupa tanya jawab mengenai pesan dakwah akidah, akhlak, dan syariah di akun Tiktok @religiislamindonesia.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah disebutkan sebelumnya, peneliti telah mengkaji postingan dakwah di akun Tiktok @religiislamindonesia. Oleh karena itu, berikut saran-saran yang disampaikan kepada peneliti, pengguna media Tiktok, dan mahasiswa :

1. Saran bagi peneliti

Agar hasilnya dapat dipertanggungjawabkan, peneliti harus melakukan analisisnya dengan lebih hati-hati.

2. Saran Bagi pengguna media Tiktok

Jika pengguna mampu menggunakan media Tiktok untuk berdakwah, bisa sangat efektif. Salah satu caranya adalah dengan meminta pengguna menampilkan karyanya dalam video singkat yang

memuat pihak-pihak yang terlibat dalam penyebaran pesan dakwah dan prinsip-prinsip hukum agama Islam.

3. Saran bagi mahasiswa

Mahasiswa Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu komunikasi Universitas Islam Negeri (UIN) Antasari Banjarmasin, Ilmu yang diperoleh diharapkan dapat melahirkan karya-karya yang dapat meningkatkan kekaguman masyarakat terhadap Islam dan memanfaatkan media khususnya media Tiktok sebagai wahana penyebaran dakwah.